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Quinta-feira, 25 de agosto de 2022

APARIÇÃO DA VIRGEM MARIA NO CENTRO MARIANO DE AURORA, PAYSANDÚ, URUGUAI, AO
VIDENTE FREI ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

Quando a Hierarquia está presente, algumas situações de adversidade não se materializam na
superfície, porque é a Presença da Hierarquia que evita isso; e, mais ainda, essas situações se
dissolvem quando as almas e os corações se unem a Mim nessa proposta, por mais desconhecida
que pareça, ainda que seja difícil de compreender.

Por isso, a Hierarquia conta com os servidores, conta com os orantes, com aqueles que estão abertos
a viver em adesão para seguir os passos que a Hierarquia determina nestes tempos.

Ainda que exteriormente pareça que o tempo continua igual, Eu lhes digo, filhos Meus, que tenham
cuidado para que não sejam enganados; mas que seus corações estejam vigilantes e atentos aos
sinais que a Hierarquia dá neste ciclo, sinais que tentam evitar muitas situações nas nações, muitas
delas desconhecidas por todos.

Por isso a Hierarquia está aqui; não teria outra razão para estar aqui neste momento planetário e
neste ciclo. Por isso o Pai Eterno conta com todos os que são consequentes, com aqueles que
necessitam saber responder ao Chamado do Pai, aprendendo assim como aprende a Hierarquia deste
planeta e desta humanidade, sabendo que além de tudo existe um Plano perfeito para se cumprir, e
essa parte do Plano primeiro deve cumprir-se em vocês, para depois se cumprir no mundo.

Dessa forma, a Hierarquia abre a porta de Seu Coração para que vocês possam entrar, com a missão
de que possam sentir e pensar como sente e pensa a Hierarquia, para que aprendam a viver na Lei da
Impermanência, porque o Plano não é estático, o Plano não se baseia na lei da inércia, senão que o
Plano é dinâmico neste ciclo final, porque são tantas, tantas as necessidades e emergências que não
bastaria o tempo que estou aqui com vocês para lhes explicar isso. 

Mas, sim, a Hierarquia Espiritual pode abarcar muitas coisas, a Hierarquia Espiritual pode atender a
muitas situações do planeta e da humanidade. Pensem, neste momento, em tudo o que está
acontecendo nos diferentes pontos da Terra enquanto a Hierarquia está aqui falando-lhes, enquanto
a Hierarquia está aqui transmitindo-lhes Seus impulsos.

Quantas, mas quantas consciências sofrem, neste exato momento, com a fome, a guerra, a
perseguição, a migração, as enfermidades terminais, as duríssimas provas!

Quantos, mas quantos estão afastados da Graça de Deus!  

E vocês, Meus filhos, conseguem perceber e valorizar essa Graça que está sobre vocês e, apesar do
que viveram nestes últimos anos, que essa Graça não se afastou de vocês, essa Graça não se afastou
de seus corações?

Aprendam a apreciar o que a Hierarquia Espiritual lhes entrega, porque nunca lhes daremos
tesouros materiais. Essa não é a missão da Hierarquia, de nenhuma Hierarquia deste Universo



Associação Maria
Aparição da Virgem Maria

Voz e Eco dos Mensageiros Divinos
www.mensajerosdivinos.org

Sideral. Os tesouros que lhes podemos legar são internos, são dádivas incalculáveis que não apenas
transformam suas vidas, mas que colocam suas consciências no lugar onde sempre deveriam estar.

Por isso, pensem por um momento quanto caminharam nesta trajetória universal, quantas portas
bateram, esperando que se abrissem. Mas recordem que existe uma única porta que sempre se
abrirá, é a que o mundo inteiro está esquecendo neste tempo; está esquecendo de bater na Porta do
Coração de Deus para entrar em Seu Eterno Reino, em Seu Reino de Dádivas, de Graças e de
Misericórdias, de tesouros incalculáveis e inextinguíveis que os olhos humanos não podem valorizar
nem apreciar, mas que a alma que ora verdadeiramente com seu coração, sim, pode apreciar e
valorizar.    

Por isso, neste tempo, Eu os chamo a não desperdiçar os tesouros da Hierarquia, como alguns o
fizeram de forma ignorante e inconsequente. 

Únicas são as oportunidades que daremos a todos. Únicas serão as portas que abriremos neste tempo
final; porque céu e terra passarão, mas a Palavra de Meu Filho sempre permanecerá latente no
coração aberto à transformação, latente no coração sedento da Palavra de Cristo, latente no coração
que não teme transformar-se, latente no coração que não teme dizer sim ao desconhecido, aquilo
que não pode tocar e não pode ver, aquilo que está latente no Universo Imaterial.

Por isso, valorizem seus espíritos, reconheçam a existência de seu templo interior, reconheçam a
existência de seu universo interior e vejam como os homens e as mulheres da Terra estão padecendo
o sofrimento, estão desconectados do Divino, estão em depressão ou loucura porque não conseguem
unir-se às suas almas.

Mas, o que mais podemos fazer para que isso se resolva, para que o mundo inteiro perceba que é o
tempo do Armagedom e que as Leis Universais se cumprirão mais que nunca?

Por isso, alinhem seu pensamento, alinhem seus sentimentos. Sejam consequentes com a obra de
caridade e de serviço, e lhes asseguro, Meus filhos, em nome de Cristo, que estarão protegidos de
vocês mesmos; porque Meu inimigo, o grande adversário de todos, nunca alcançará o que é Divino
e Eterno. Ele trabalha no que é mundano, baixo e vulnerável.

Elevem suas consciências para elevar suas vibrações, e a ponte segura para isso sempre será a
oração. Quando deixarem de orar, se desconectarão. Quando deixarem de servir, se desesperarão, e
não será justo que Deus tenha a culpa. 

Sejam capazes de humilhar-se e de reconhecer vocês mesmos, porque, se alguém não o faz, o
mundo o fará?

Quem justificará diante do Pai todos os erros cometidos até o presente?

Quem será capaz de sustentar o pecado da guerra e do sangue derramado no mundo, sabendo que há
mais de dois mil anos vimos acompanhando, através de Nossos Corações, cada um de seus passos e
provas?

Este é o tempo de amadurecer. A escola das crianças já terminou faz tempo. É hora de que assumam
Conosco a situação planetária. É hora de que forjem em vocês mesmos o melhor, o que Meu
Filho necessita para poder cumprir com Seu Retorno.
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Nossas Palavras já não são poesias. Nossas Palavras já são afirmações, as últimas afirmações do fim
dos tempos. 

Por isso, é hora de que cresçam interiormente. É hora dos apóstolos decididos, e não tíbios. É hora
de que mostrem a cara por Meu Filho; porque o mundo não pode sucumbir, o aborto não pode
prevalecer, o pecado dos sacerdotes não pode prevalecer; porque tudo isso fortalece a impunidade, a
injustiça e o que vocês chamam desgraça.

Recordem que sempre terão um lugar no Coração da Hierarquia; mesmo aqueles que deram passos
para atrás, aqueles que esqueceram seu compromisso com Cristo. Além de tudo isso, Meu Filho os
perdoou, como também os perdoou no alto da Cruz. Ele não apenas perdoou todos os que o feriram
e o humilharam há mais de dois mil anos; Ele entregou Seu Ser por todos vocês até o presente e até
o último dia da Terra.

Por isso, Deus, neste momento, está com Seu Livro aberto e deteve Sua Mão, parou de escrever,
esperando que as almas sejam as que escrevam a nova história da humanidade.

Não se distraiam quando estou falando com vocês, porque hoje só tenho a permissão para poder
dizer-lhes estas coisas. Vocês sabem que, como sua Mãe, a Mãe da humanidade, irei até o final, até
alcançar o que necessito pela redenção e pela conversão de Meus filhos.

Por isso, detenham-se e meditem sobre o que lhes disse há pouco tempo: Deus deteve Sua caneta e
parou de escrever.

Quais serão as almas que se oferecerão para escrever a redenção do mundo? 

Quais serão os corações que se postularão para que o mundo e o projeto não se precipitem? 

Quais serão as consciências que darão suas vidas para ser testemunhas do Retorno de Cristo, que
está muito próximo?

O Pai Celestial está falando através de Mim, e isso não é uma analogia. Ele está falando para todos,
assim como falou para o povo de Israel; porque Ele aspira a que seu sagrado povo não apenas
continue amando-o, mas que seja parte de Seu Reino, o Reino Celestial que deverá descer à Terra
no Sagrado Retorno do Senhor.

Ele vem buscar Seus apóstolos dos últimos tempos.

Filhos, isso não é romântico, é algo concreto que Meu Filho necessita ver com Seus próprios Olhos,
e vocês, mais que ninguém, sabem o que devem dar.

Por que esperam para dar o passo?

Meu Filho tem sede, sede de que o amem para saciar a angústia de Seu Coração pelos que sofrem e
padecem.

Meu Filho tem sede de que o adorem, por aqueles que cometem sacrilégios sobre Seu Altar e
perfuram Seu Coração com injúrias e pecados.

Quais serão as almas que o consolarão, em eterna confiança e serviço?
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Isso permitirá que a Mão de Deus siga escrevendo a nova história. Isso concederá ao mundo a paz, a
paz que foi ultrajada, o amor nos corações que foi violado, já que a impunidade deixou muitas
nações na escravidão.

Meu Filho, mais que ninguém, sabe que isso deve terminar logo.

Se Ele, há dois mil anos, caminhou entre vocês e levou em Seu Coração a experiência de estar com
Seus amigos e companheiros, quantos de vocês o viram pregar? Recordam?

Quantos de vocês presenciaram Seus milagres?

Quantos foram ao sepulcro para adorá-lo, sabendo que Ele era o Messias?

Agora, Ele Me envia mais uma vez ao mundo, assim como enviou Seus apóstolos para pregar pela
Terra.

Ele deseja ardentemente que as almas já não sejam Seus estigmas, mas Ele deseja que as almas
sejam a própria alegria que brota de Seu Coração, e que sejam capazes de compreender que têm que
cumprir um Plano, e, até que isso não aconteça, Nossa Voz não se calará neste lugar nem em
nenhum outro.

Por isso, Eu Sou Sua Serva e Escrava, que continua aparecendo, através dos tempos, para avisar ao
mundo sobre o momento que está atravessando e padecendo.

Nossas Entranhas transbordam Misericórdia. Em Nosso Sangue circula a Graça de Deus. Nossas
Mãos estão cheias de benção para todos.

Quem hoje lembrou de ir à Fonte para beber? É isso que a humanidade está esquecendo .

Como justificar diante da Lei tantos erros, mesmo os erros daqueles que foram assinalados por Meu
Filho, os quais Lhe deram as costas?

Mas recordem que Ele não virá como um Juiz; Ele virá como seu Libertador, como o Rei dos reis,
como o Cristo Glorificado.

Agora, que Minhas Palavras cheguem ao mais íntimo de seus seres para que as sementes em seus
corações possam ser cultivadas, porque lhes asseguro que necessitarão delas quando essas sementes
germinarem e forem, mais uma vez, oferecidas ao Pai Eterno através do sacrifício e do amor dos
corações.

Se as armas não se detiverem, no final acontecerá o que tanto se quis evitar em Fátima: uma
destrutiva guerra mundial.

Minhas lágrimas agora são o próprio Rosário pelos inocentes, não apenas pela guerra da Ucrânia,
mas também por aquelas guerras que são escondidas pelos homens, em lugares como a África ou o
Oriente Médio, para que ninguém saiba sobre a impunidade.

Mas Minha Graça e Meu Coração estão oferecidos aos Pés do Pai Eterno por todos aqueles que são
maltratados, submetidos e perseguidos nas guerras.
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Agora deixo que meditem sobre o que lhes disse; porque, como lhes disse, filhos Meus, é hora de
crescer interiormente. 

E, nesta consagração de novos Filhos Meus, quero que saibam que o compromisso que hoje viverão
estará nesse nível de consciência que lhes apresentei. Por isso, devem ser bem conscientes do que
farão, porque Meu próprio Filho os chamará por seu nome, para recordar-lhes do que se
comprometeram através desta consagração.

Quero pedir aos Meus filhos de toda esta Obra que não se envolvam com as coisas do mundo,
porque não estarão sendo consequentes com o que receberam e viveram. Não é tempo de que
estejam enfrentando-se por ideologias, por crenças nem mesmo por conceitos. Meu Filho não
necessita de vocês assim. Não criem condições para que Meu adversário infecte esta Obra, porque
não poderei interceder. Sejam consequentes e unam-se a tudo aquilo que lhes ensinamos com tanto
esforço.

 

Frei Elías del Sagrado Corazón de Jesús:

A Mãe pergunta se compreenderam.

 

Os presentes respondem: sim!

 

Frei Elías del Sagrado Corazón de Jesús:

Disse: Obrigada!

 

Não venho aqui lhes apresentar uma escola de Justiça; venho aqui lhes apresentar uma escola de
Amor, porque seus corações já estão prontos para poder escutar estas coisas e dar-se conta, por
vocês mesmos, de que se se deixarem arrastar pelas coisas do mundo, se afastarão de Nossos
caminhos.

Sejam inteligentes através da oração e serão perseverantes, assim como Meu Filho necessita. Por
essa razão, Eu estou aqui e Sou Sua Mãe, a Mãe dos apóstolos de Cristo.

 

Frei Elías del Sagrado Corazón de Jesús:

Os Filhos de Maria podem aproximar-se. 

 

Hoje não cantaremos o Hino da Consagração; hoje lhes peço o hino da consagração interior, por
meio de uma afirmação sincera e honesta para com a Hierarquia. Isso é o que Meu Filho necessita.
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Frei Elías del Sagrado Corazón de Jesús:

Podem aproximar-se e ajoelhar-se. 

 

Quero que revivam esta Mensagem quantas vezes necessitarem; porque quando estiverem sós,
quietos e em silêncio, suas consciências se expandirão ainda mais e, através de Minha Mensagem,
chegarão à essência de tudo o que quis dizer-lhes. 

Nunca esqueçam que tudo o que digo e tudo o que disse através dos séculos é por amor, só por
amor, para o seu bem, para a sua evolução, para o seu despertar. 

Com a autoridade que Cristo Me deu, em nome de Seu Amor, de Sua Sabedoria e de Sua Verdade,
neste momento culminante do planeta, em que Meu Coração se abre para derramar as Graças que
vocês necessitam, Sua Santíssima Mãe, a Virgem Maria, Rainha do Céu e da Terra, Guardiã das
almas e dos corações, abençoa-os como Meus filhos, Meus filhos espirituais, aqueles que a partir de
hoje aprenderão a servir Cristo: em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

Agora desejo que, com esta meditação que lhes ofereci para o crescimento de suas consciências,
possamos elevar esta oferta interior através da Comunhão Espiritual, para que possam aprofundar-
se, por meio da Eucaristia, em tudo o que hoje o Pai Me pediu que lhes diga.

Agradeço a todos os que fizeram possível este encontro.

Saibam que Aurora está sempre em Meu Coração, assim como cada um de vocês está em Meu
Coração. 

E agradeço a todos os que serão consequentes para ajudar na manifestação da Obra da Hierarquia,
nesta nova etapa da Peregrinação pela Paz, pela paz nos corações, pela paz nas famílias, pela paz
nos pecadores, pela paz nas nações, pela paz no mundo inteiro.

Vou daqui feliz.

Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.


